
2022 年 7 月 22 日 第 回例会記録 

 

会員総数 19 人 出席会員 18 人 本日出席率 94.7％ 前回出席率 

 

会長報告 

大晦日のカウントダウン花火大会に小松島市から 20 万円の補助金が下りた。徳島県からの

補助金については検討中です。 

 

幹事報告 

藤井会員の施設でコロナ感染があり、欠席となりました。八田ガバナー・田中ガバナー補佐

からニコニコをいただきました。 

 

委員会報告 

（葛原会員）港まつりの花火大会開催できてよかった。出席者はニコニコよろしくお願いし

ます。 

 

卓話 

（八田ガバナー）ガバナーを務めます八田です。団塊の世代の上の年齢ですがよろしくお願

いします。我々ベテランの会員が新入会員を勧誘しなければ会員数は増えません。最近、ロ

ータリアンの不祥事があった。危機管理対策が甘かったと思います。（RI 初の女性会長ジェ

ニファー・ジョーンズの会員増強についてのビデオを閲覧した）。会員全員に心地よさと配

慮をもって臨めば会員増強は可能です。次いで本年度の財団補助事業についての説明があ

った。 

来年 2 月 23 日に遍路道ウォークを予定しています。ご参加ください。2670 地区は女性会

員が少ないので一人でも入会をお願いします。 

 

ニコニコ箱 

八田ガバナー、田中ガバナー補佐、港まつりの出席会員の方々 

 


